



UNSS FUTSAL DISTRICT 12 DÉCEMBRE 2018

publié le 12/12/2018

Petit retour en images de la journée de District Futsal qui s'est déroulée cet après midi à La Tremblade.
9 équipes de benjamins s'étaient retrouvées et nos Cozillons présents en nombre (4 équipes) se sont brillamment illustrés en terminant à la 2nde et 3ème place dans la poule haute.

Bravo !

quelques images en cliquant sur le lien suivant :

<https://photos.app.goo.gl/AGBusyNU3VPoq5Ya8>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.